



Toller Service von Löhr automobile Toyota in Koblenz zur langen Nacht der Museen am Samstag. Insgesamt 8 Fahrer des Toyota-Autohauses chauffieren die Besucher der Museumsnacht kostenlos in Toyota-Hybridautos zum Museum ihrer Wahl. Unser Foto zeigt Silke Raß von der Koblenz-Touristik mit einigen der Fahrer. -car-/Foto: Krause

Lange Nacht der Museen

KOBLENZ. Zum achten Mal werden die Türen der Koblenzer Museen und Galerien am Samstag, den 6. September für Kunstliebhaber, Nachtschwärmer und Erlebnisdurstige bis in die Nacht offen stehen. Um 19 Uhr eröffnet der OB Lange Nacht der Museen 2008 im Ehrenbreitsteiner Rhein-Museum.

18 Museen und Galerien haben erneut ein abwechslungsreiches Programm zusammengestellt, das für jeden Geschmack etwas zu bieten hat.

Zahlreiche Sonderausstellungen, Installationen und Führungen sowie ein buntes Kinderprogramm mit Mitmachangeboten warten auf die Besucher. Für den reibungslosen Transport zwischen den Ausstellungen ist in gewohnter Weise gesorgt. Neben einem Bus-Shuttle wird es wieder die nächtl-

che Fahrt mit der Rhein-Fähre (bis 24 Uhr) und dem Sessellift auf die Festung Ehrenbreitstein geben. Der Eintritt beträgt einmalig 8 Euro Kinder unter 16 Jahren haben freien Eintritt. Die Eintrittsbänder sowie das ausführliche Programm sind in den Tourist-Informationen der Koblenz-Touristik sowie in allen beteiligten Museen erhältlich. Als zusätzlicher Service ist am 6. September die Tourist-Information Rathaus bis 24 Uhr geöffnet.